

NEUES PRODUKT · NEW PRODUCT ·
2024



helit innovative Büroprodukte GmbH

Müllenbacher Straße 14
D - 51709 Marienheide

Tel + 49 (0) 2264-4043 - 0
Fax + 49 (0) 2264-4043 - 220

info@helit.de
www.helit.de

the car mount



TABLET-HALTERUNG AUTO

- praktische Tablethalterung für das Auto
- kompatibel mit 4,7" - 12,9" Handys oder Tablets
- ermöglicht bequemes Genießen und/sowie Entertainment während der Fahrt
- geeignet für lange Strecken oder kurze Fahrten
- einfache Montage an der Kopfstütze
- für Kopfstützenhalter mit einem Abstand von 4,6 cm bis 17,5 cm geeignet.
- bietet den perfekten Blickwinkel auf das Tablet-Display
- hochwertige Verarbeitung und robuste Bauweise
- fester Halt auch bei holprigen Straßenverhältnissen

Mit unserer praktischen Tablet-Halterung für das Auto können Ihre Mitfahrer auf der Rücksitzbank ihre Lieblingsfilme, Serien und Videos bequem während der Fahrt genießen. Egal ob lange Strecken oder kurze Fahrten, unsere Halterung sorgt dafür, dass Langeweile der Vergangenheit angehört.

Die Montage ist kinderleicht: Einfach die Halterung an den Kopfstützenhaltern befestigen und das Tablet/Handy sicher einklemmen. Dank des verstellbaren Designs passt die Halterung an nahezu jede Kopfstützenhalterung und bietet den perfekten Blickwinkel auf das Display.

Unsere Tablet-Halterung zeichnet sich durch die Verarbeitung des hochwertigen ABS Materials und ihre robuste Bauweise aus. Sie hält selbst bei holprigen Straßenverhältnissen fest an Ort und Stelle, sodass Ihre Mitfahrer sich voll und ganz auf ihre Unterhaltung konzentrieren können.

TABLET HOLDER CAR

- practical tablet holder for the car
- compatible with 4.7" - 12.9" mobile phone or tablets
- allows comfortable entertainment while driving
- suitable for long trips or short drives
- easy installation on the headrest
- for headrest holders with a distance suitable from 4.6 cm to 17.5 cm
- provides the perfect viewing angle on the tablet display
- high-quality craftsmanship and sturdy construction
- holds firmly in place even on bumpy road conditions

With our practical tablet holder for the car, your passengers in the backseat can enjoy their favorite movies, series, and videos comfortably during the journey. Whether it's a long trip or a short drive, our holder ensures that boredom is a thing of the past.

The installation is easy: simply attach the holder to the headrest holders and securely clamp the tablet/mobile phone. Thanks to its adjustable design, the holder fits almost any headrest holders and provides the perfect viewing angle for the display.

Our tablet holder is characterized by the processing of high-quality ABS material and its robust construction. It stays firmly in place even on bumpy roads, allowing your passengers to fully focus on their entertainment.

Produktinformationen product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	LÄNGE MM LENGTH MM	BREITE MM DEPTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H23815	95	schwarz black	Kunststoff ABS plastic ABS	4012086874402	7616999099	150	60	40

Versandinformationen shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM P HMM	UV MENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL DMM	PAL H MM PAL HMM
H23815	1	125	180	35	100	340	520	455	1200	800	1200	1509

helit innovative Büroprodukte GmbH

Müllenbacher Straße 14
D - 51709 Marienheide

Tel + 49 (0) 2264-4043 - 0
Fax + 49 (0) 2264-4043 - 220

info@helit.de
www.helit.de